土石流に対する安全性が大きく向上!「市野々原・横森砂防堰堤が完成」

平成20年6月14日に発生した「岩手・宮城内陸地震」により、磐井川上流の斜面から大量の土砂が崩落しました。

その土砂が大雨による洪水時に土石流となって磐井川下流の市街地に被害を及ぼす可能性があることから、土石流災害から市街地を防御するため、国土交通省では磐井川とその支川である産女川に3つの砂防堰堤の整備を計画し、工事に着手しました。

今回、地震発生から着々と進めてきた砂防堰堤工事3つのうち2つの砂防堰堤が完成し、土石流に対しての安全度が大きく向上しました。

今後は、残る槻木平砂防堰堤の完成へ向け、全力を上げ工事を進めていきます。



川に棲む魚や昆虫の標本があり、川

の自然を学習できるコーナー。



川にあってはいけない物は何かな?

環境も学べる釣りゲームもあります。

「あいぽーと」館内を模様替えしました!

北上川学習交流館「あいぽーと」は、館内の配置をわかりやすくするため、展示物等をテーマごとにまとめて再配置しました。一関遊水地をはじめとした治水事業に関するもののほか、北上川と平泉文化との歴史的な関わり、洪水や砂防などの防災、川の自然環境を学べるものを展示しています。お子様から大人まで、楽しみながら学習することができますので是非ご来館ください!!

